

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
(RPP Simulasi Sekolah Penggerak Tahun 2021)

Satuan Pendidikan	: SD Paradisa Cendekia
Kelas / Semester	: III / Semester Genap
Tema 7	: Perkembangan Teknologi
Sub Tema 3	: Perkembangan Teknologi Komunikasi
Muatan Terpadu	: Bahasa Indonesia, Matematika, SBdP
Pembelajaran ke-	: 1
Alokasi Waktu	: 10 menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Dengan membaca teks bacaan perkembangan teknologi komunikasi, siswa dapat menyebutkan alat komunikasi tradisional dan alat komunikasi modern
2. Dengan berdiskusi tentang perkembangan teknologi komunikasi, siswa dapat menjelaskan tentang komunikasi dan manfaat perkembangan teknologi komunikasi

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Melakukan pembukaan dengan salam dan dilanjutkan dengan membaca doa (<i>Orientasi</i>) 2. Mengaitkan pengetahuan yang dimiliki sebelumnya dengan materi yang akan dipelajari dan dikaitkan dengan pengalaman peserta didik dengan menggunakan KWL chart (<i>Apersepsi</i>) – formatif 1 3. Memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari pelajaran yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hari. (<i>Motivasi</i>) 	2 menit
Kegiatan Inti	<ol style="list-style-type: none"> 1. Guru mengajak siswa berdiskusi dan bermain <i>flash card</i> tentang <i>timeline</i> perkembangan teknologi informasi dan komunikasi (membandingkan) – formatif 2 2. Siswa menyebutkan alat komunikasi tradisional dan alat komunikasi modern (menentukan) 3. Siswa menjelaskan tentang komunikasi dan manfaat perkembangan teknologi komunikasi (menalar) 	5 menit
Kegiatan Penutup	<p>Sebagai kegiatan penutup, guru memimpin diskusi kelas dan membantu siswa dalam membuat kesimpulan. Siswa diminta untuk melakukan refleksi tentang:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Manfaat komunikasi 2. Manfaat perkembangan teknologi komunikasi bagi kehidupan saat ini. <p>(menggunakan exit card – formatif</p>	3 menit

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

Penilaian terhadap materi ini dilakukan sesuai kebutuhan guru yaitu dari pengamatan sikap, tes pengetahuan dan presentasi unjuk kerja atau hasil karya/projek dengan rubrik penilaian.

Rubrik penilaian terlampir.

Mengetahui,
Kepala Sekolah



Ramadhini E.S, S.Psi, M.Pd

Bekasi, 9 April 2021
Guru Kelas 3



Ramadhini E.S, S.Psi, M.Pd

Penilaian Pembelajaran

Narasi:

Komunikasi merupakan hal yang sangat dibutuhkan manusia sebagai makhluk sosial. Teknologi komunikasi mengalami perkembangan karena menyesuaikan dengan kebutuhan manusia.

Langkah-langkah:

1. Amatilah alat informasi dan komunikasi yang ada di sekitarmu. Bagaimana perkembangan teknologinya? Teknologi seperti apa yang digunakan sehingga mempermudah penggunaannya? Menurutmu, apakah manfaatnya?
2. Tulislah hasil observasimu dalam bentuk cerita singkat, dengan ketentuan sebagai berikut:
 - Minimal 2 paragraf
 - Masing-masing paragraf, minimal terdiri dari 5 kalimat.
 - Gunakanlah kata baku bahasa Indonesia yang baik dan benar
 - Kamu dapat menuliskannya menggunakan *Microsoft word*, *Power Point* maupun ditulis tangan.
3. Kamu dapat membuat gambar yang mengilustrasikan tentang ceritamu
4. Kamu bebas memilih cara untuk menceritakan ceritamu nanti. Bisa melalui : membaca , bercerita menggunakan boneka puppet, membuat video pendek, dan lain-lain.

Rubrik dan Kriteria Penilaian:

Bahasa Indonesia : Menulis cerita

	4 Sangat baik	3 Baik	2 Cukup	1 Kurang
Penulisan huruf besar dan kecil	Mampu memahami dan membedakan penulisan huruf besar dan kecil pada isi cerita	Mampu sedikit memahami dan membedakan penulisan huruf besar dan kecil pada isi cerita.	Kurang memahami dan membedakan penulisan huruf besar dan kecil.	Tidak mampu memahami dan membedakan penulisan huruf besar dan kecil pada isi cerita.
Penggunaan kata baku	Dapat dengan jelas memahami dan menulis kata baku dalam isi cerita.	Sedikit memahami dan menulis kata baku pada isi cerita.	Kurang mampu memahami penulisan kata baku di isi cerita	Tidak mampu memahami dan menulis kata baku pada isi cerita.

Penggunaan tanda baca	Dapat menggunakan tanda baca yang jelas pada keseluruhan isi cerita.	Dapat menggunakan tanda baca pada sebagian isi cerita.	Kurang memahami penggunaan tanda baca pada isi cerita.	Tidak mampu menggunakan tanda baca pada isi cerita.
Isi cerita	Mampu memberikan informasi yang sangat jelas di awal cerita, di tengah cerita dan diakhir cerita.	Dapat memberikan informasi cukup jelas pada awal cerita, di tengah cerita dan di akhir cerita.	kurang memberikan informasi pada penulisan di awal cerita, di tengah cerita dan di akhir cerita.	Sedikit memberikan informasi pada awal cerita, di tengah cerita dan di akhir cerita.

Presentasi : Ketrampilan Komunikasi

	4 Exceeding Expectations	3 Meeting Expectations	2 Approaching Expectations	1 Needs further Improvement
Pemahaman Isi	Menunjukkan pemahaman menyeluruh tentang topik dan mampu menjawab semua pertanyaan pemirsa dengan tepat.	Menunjukkan pemahaman yang baik tentang topik dan mampu menjawab sebagian besar pertanyaan pemirsa dengan tepat.	Menunjukkan pemahaman yang baik tentang topik dan mampu menjawab hanya sebagian pertanyaan pemirsa dengan tepat.	Kurang memahami topik dengan baik dan kurang mampu menjawab pertanyaan yang diajukan.
Pembukaan dan Penutup	Menyampaikan pembukaan dan penutup cerita dengan sangat baik dan mampu menarik perhatian pemirsa.	Menyampaikan pembukaan dan penutup cerita dengan jelas dan baik.	Menyampaikan pembukaan atau penutup cerita (salah satunya) dengan jelas dan baik.	Tidak menyampaikan pembuka dan penutup cerita.
Suara	Menggunakan suara dengan jelas dan lancar bercerita serta menarik pemirsa.	Menggunakan suara dengan jelas tetapi kurang dapat menarik minat pemirsa	Menggunakan suara dengan jelas tetapi kurang lancar dalam bercerita.	Menggunakan suara yang monoton dan tidak lancar dalam bercerita.
Semangat Presentasi	Menunjukkan semangat dan ketertarikan yang bagus sepanjang presentasi.	Menunjukkan semangat dan ketertarikan pada beberapa bagian presentasi	Menunjukkan semangat dan ketertarikan hanya pada bagian tertentu saat presentasi	Kurang menunjukkan semangat dan ketertarikan saat presentasi.

Penilaian Diri

Silahkan berikan tanda centang tentang yang kamu rasakan pada saat presentasi:

Saya melakukan kontak mata yang baik dengan pemirsa



Presentasi saya berjalan dengan lancar



Saya bercerita dengan baik dan menarik



Ketrampilan yang telah saya tunjukkan hari ini adalah:



Menurut saya, yang masih perlu saya tingkatkan lagi adalah...